



Todo por nuestro planeta

Si tuviera que ser algo,
sería una planta creciendo entre el asfalto,
sería un pájaro por el cielo sobrevolando,
sería las ramas a un árbol abrazando.

Pero me ha tocado ser humano
en este mundo bastante raro.
Aquí los montones de basura
casi llegan a la luna,
los coches no paran ni por las noches,
en el barrio se están acumulando
y el planeta se va deteriorando.

Y como pienso en el río
sus aguas limpio.
Y como pienso en las plantas
me gusta cuidarlas.
Y como pienso en el futuro
a La Tierra yo ayudo.

Porque esta es mi casa
y también es la tuya.
Si entre todos prestamos ayuda
el trabajo no se acumula.

Un planeta verde y limpio
sería algo bonito de ver,
nosotros tenemos razón,
tan difícil no tiene que ser.

Ecodelegad@s de la Conferencia de Jóvenes de CyL "Cuidemos el Planeta" 2025